

## 7/29 大会2連覇、栄冠をつかむ!!

第27回新報児童オリンピックハンドボールの部で、兼原小学校Aチームが決勝で仲西小学校Aチームを下して、2年連続3度目の優勝を手に入れました。



## 8/18 巨大迷路で大はしゃぎ!

市内の中高校生ボランティアが中心となった、手づくりの巨大迷路大会がみどり町児童館で開かれました。

参加した子どもたちは、迷路やクイズを次々とクリアし、満足気な表情でスタンプを集めていました。



## 8/20~25 基地施設内で擬似留学体験

異文化交流を通して英語に親しんでもらおうと高校生を対象に、キャンプコートニーで擬似留学体験が行われました。参加者は米国人との実践的な会話や基地内にある歴史博物館等を見学しました。



## 8/31 出前健康講座開催

市民健康課主催の出前健康講座が開催されおおよそ50人の食生活改善推進員がプロモーションビデオ「がんばるまさん」を見ながら「健康うるま21」の内容や市民の健康状態等について学習しました。



## 9/2 夏ドキドキビーチ体験

健常者と障害者が触れ合うことを目的に市社会福祉協議会主催による「夏ドキドキビーチ体験」が開催されました。参加者は水中車イスで海中を散歩したり、カヌーなどに乗ったりと海のレジャーを楽しみました。



## 栄野比ゼット 悲願の優勝

### 第2回うるま市長杯学童軟式野球大会

第2回うるま市長杯学童軟式野球大会は、中・北部地区から49チームが参加し熱戦が繰り広げられました。8月26日に行われた決勝戦では、前回優勝チームの勝連双葉との対決となり、最終回に決勝点を入れた栄野比ゼットが4対3で悲願の優勝旗を手に入れました。

激戦を勝ち抜いた比嘉哲監督は、「子ども達の努力はもちろん、これまでチームを支えてくれた父母や地域の皆さんのおかげです」と感謝の気持ちと優勝の喜びを語ってくれました。



▲ 悲願の優勝旗を手にし、喜びを分かち合う関係者

## 障害者の自立を目指して

### うるま市内第1号の就労継続支援施設開設

平成18年4月1日から施行された障害者自立支援法に基づく就労継続支援施設「社会福祉法人 大樹会 くわの実」がうるま市内第1号として、平成19年6月1日にうるま市喜屋武に開設しました。

主な作業科目は、市の公園清掃、パン製造販売、堆肥製造販売で、利用者は指導員と共に楽しく仕事に励んでいます。

問い合わせ先 電話 (FAX兼用) 974-3288



▲ 公園清掃班